

# JCS-Judoka Vanessa Fleig kämpft super

## Landesmeisterin Ü20 und Vize mit SG-Team

**Kurz vor Beginn der Sommerferien wurde in Pforzheim die Judo-Landesmeisterschaft der Frauen ausgetragen. Mit von der Party war auch Vanessa Fleig vom Judo-Club Schwenningen.**

Die JCS-Sportlerin hatte, wann immer ihr Maschinenbaustudium es ihr erlaubte, fleißig trainiert, jedoch konnte sie sich aufgrund der rund zweijährigen Wettkampfpause gegenüber den Gegnerinnen nicht einstufen. Zumal sie nun in der Altersklasse der Frauen Ü 20 auf sehr erfahrene Kämpferinnen trifft und ihre Gewichtsklasse bis 63 Kilogramm traditionell eine der am stärksten besetzten ist. Entsprechend war vor dem ersten Kampf eine Grundnervosität vorhanden, zumal als bekannt wurde, dass Titelverteidigerin Alina Hollop vom JSV Überlingen die erste Gegnerin sein würde.

Dem Siegeswillen der Schwenningerin tat dies keinen Abbruch. Sie zwang Hollop von der ersten Sekunde ihren Kampfstil auf, verbuchte nach nur 25 Sekunden einen halben Siegpunkt und zwang kurz darauf die Gegnerin zur Aufgabe.

Im nächsten Kampf ging es gegen Monika Seidel von der PSG Mannheim. Vanessa Fleig zeigte neben dem erstarkten Siegeswillen auch eine enorme Variabilität in ihren Techniken, hatte sie doch in früheren Jahren die Qualifikation bis zur deutschen Meisterschaft erreicht. Innerhalb von nur 33 Sekunden setzte sie einen Koschi-Guruma (Überdrehter Hüftwurf) an und erreichte das Halbfinale.

Hier wartete Franziska Golz vom Judo-Club Konstanz auf die Schwenningerin. Die ließ auch hier nichts anbrennen. Der Sei-o-Nage (Schulterwurf) gelang zwar nicht wie gewünscht, brachte jedoch eine vorteilhafte Lage für den Bodenkampf den Fleig mit einem weiteren Haltegriff für sich entschied.

Die stärkste Gegnerin des Tages wartete im Finale mit Trixi Körner von der PSG Mannheim, die ebenfalls bis dahin alle Kämpfe vorzeitig ge-

wonnen hatte. Entsprechend ausgeglichen gestaltete sich der Kampf. Mit einem klaren Ippon (voller Siegpunkt) sicherte Vanessa Fleig den Sieg und damit die Landesmeisterschaft.

Damit war der Wettkampftag noch nicht beendet. Alina Hollop verletzte sich im Wettkampfverlauf und konnte nicht, wie geplant, für die gleichzeitig ausgetragene Kampfgemeinschaft Schwarzwald-Bodensee in der Verbandsliga starten. Vanessa Fleig sagte Trainer Harald Burkart zu und startete eine Klasse höher bis 70 Kilo für die KG. Die musste sich in drei Runden gegen die Freiburger Turnerschaft, den BAC Hockenheim und den PSV Karlsruhe behaupten. Die JCS-Athletin erkämpfte trotz Untergewichts zwei Siege und ein Unentschieden, das Team erreichte schlussendlich,



Vanessa Fleig vom Judo-Club Schwenningen gewann trotz langer Wettkampfpause den Landestitel und wurde im Team Vizemeisterin. Foto: Privat

nur vom PS Karlsruhe geschlagen, den zweiten Platz. eb